



Elecciones ICAM: la encuesta telefónica pronostica una victoria de Ospina, aunque la mayoría piensa que ganará Ribón

Se conoce como *efecto underdog* aquella tendencia social por la cual el voto será dirigido hacia la opción percibida como menos valorada, por considerarla injustamente atacada o menospreciada. Es un efecto común, estudiado en Comunicación Política -e incluso provocado en algunas ocasiones- que genera una cierta disonancia entre lo que realmente ocurre y lo que parece que va a suceder.

Este puede ser el fenómeno que esté explicando la diferencia entre la intención de voto directa y la predicción de voto en estas elecciones del ICAM en 2022. Después de realizar 635 llamadas telefónicas, es decir, de obtener una muestra más que representativa para el universo muestral (77.000 abogados), los resultados parecen ser concluyentes: **Ospina ganaría claramente las elecciones pero la gente creería que el ganador de las mismas sería Ribón.**

Los datos: Ospina y Ribón, los únicos candidatos con opciones reales de ganar las elecciones

Juan Gonzalo Ospina sería el claro ganador de los comicios acaparando el ...